

Comunicado de Respuesta Popular a Jove Elx

Tras la amenaza de denuncia por parte de la organización “Jove Elx”, nos vemos en la obligación de matizar las declaraciones efectuadas el pasado día 23 de Septiembre.

Desde Respuesta Popular, organización antifascista que promueve los valores de la solidaridad, multiculturalidad, el respeto, y el rechazo absoluto al racismo y la xenofobia, no vamos a amedrentarnos ante presiones injustificadas, y seguiremos denunciando a organizaciones que de manera activa hagan enaltecimiento del racismo.

Somos conocedores (por varias publicaciones en prensa como la del 19 de Junio en el diario “El Temps”) de que miembros de la Jove Elx apoyan activamente el colectivo “Lo Nuestro” y participan en sus recogidas de alimentos, entre otras actividades, y además ensucian nuestras calles con pegatinas con eslóganes, a nuestro juicio, ilegales.

La organización Jove Elx se autodefine como una Asociación Deportiva y Cultural, y para nuestro colectivo resulta muy preocupante que una asociación que supuestamente promueve el deporte, actividad que ensalza valores en positivo, como el trabajo en equipo, la solidaridad, etc, y que además se autoproclama cultural, utilice en pintadas la cruz céltica nazi, por ejemplo, que, creemos, dista mucho de aquello que debería promover una asociación deportiva y cultural.

Sí es cierto que **no se ha utilizado el logo de la organización Jove Elx en las diferentes actividades de Lo Nuestro**, y pedimos disculpas si en el anterior comunicado se daba a entender eso, pero también es cierto que estas dos organizaciones comparten un número importante de personas; al final quienes hacemos a las organizaciones somos las personas que estamos dentro, y difícilmente podrá una asociación defender valores positivos hacia la ciudadanía si sus integrantes, en su día a día, llevan a cabo acciones racistas y xenófobas.

-Respuesta Popular.

